## INAUGURATION DU CLOCHER

Eglise Exaltation de la Sainte-Croix de Niderviller







 $10 \, \text{MAI} \, 2009$ 

En 1762 Jean-Louis Beyerlé, seigneur de Niderviller et propriétaire de la faïencerie a fait construire l'actuel clocher en grès rose, dans le style baroque.

La restauration du clocher a pu être réalisée grâce à une Dotation Globale d'Équipement (D.G.E.) de la Sous-Préfecture de Sarrebourg, à une subvention du Conseil Général de la Moselle (dans le cadre d'une subvention au patrimoine), de M. Masseret, Président du Conseil Régional, (financée sur sa dotation parlementaire), et aussi grâce à celles de « La Fondation du Patrimoine, Délégation Régionale Lorraine » à Nancy et de l'Association pour « La Sauvegarde de l'Art Français » à Paris, sans oublier la générosité des paroissiens et autres donateurs qui ont largement participé à la souscription publique, du Conseil de Fabrique de l'Église, des autres Associations de la commune et des Magasins Leclerc à Sarrebourg.

La porte du clocher a été offerte par la **menuiserie Roger** et les pierres du parvis du clocher par les **carrières Metzger**, entreprises domiciliées à Niderviller.

